

# La Balacera en Naucalpan, por Pugnas Entre Policias

No hubo ningún enfrentamiento entre la Policía y la Liga Comunista 23 de Septiembre, según informaron los agentes del Ministerio Público de Naucalpan, José Hernández Bragado y Silvia Puente, después de indicar que el enfrentamiento armado ocurrido frente a la Cruz Roja

de esa población fue motivado por las pugnas internas de la Policía municipal.

Ayer se informó que agentes policiales se habían enfrentado a tiros con activistas, sin embargo esto se dijo para tratar de esconder la fricciones que hay el cuerpo policial de Naucalpan, afirmaron los funcionarios.

El problema se inició cuando discutían acaloradamente el policía uniformado José Angel Romero Domínguez —quien resultó muerto— y dos agentes secretos. (uno de ellos

(CONTINUA EN LA PAGINA VEINTE)

## La Balacera

(CONTINUA DE LA PAGINA DIECISIETE)

identificado como Raymundo Anímas), cuando llegó otro uniformado y se suscitó la balacera.

Se sabe que como resultado del tiroteo de ayer murieron dos personas inocentes: Alfonso Lara Nava y Mariano Alvarado Martínez. A este último a quien se le acusaba de ser uno de los activistas, se le identificó por una credencial de la fábrica Acer - Mex.

Precisamente un empleado de la compañía compareció ante el juez y declaró: "Era nuestro compañero y había dejado el trabajo por su propia voluntad hace unos días y sabíamos que andaba buscando otro empleo".

Se informó que el policía uniformado José Godínez Torres, después de terminar su turno de guardia en la Cruz Roja de Naucalpan, y acompañado de su esposa se dirigía en su auto hacia su domicilio cuando se percató de la discusión.

"Espérame, voy a calmarlos", dijo a su cónyuge e inmediatamente se acercó donde estaban los tres policías y momentos después se produjo la balacera en la que resultaron muertos los protagonistas y dos personas que transitaban por el lugar cuando los agentes dirimían sus diferencias.